

Polsek Nyalindung Gelar Patroli Biru untuk Menjaga Keamanan Wilayah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jul 5, 2023 - 22:34



Polsek Nyalindung Gelar Patroli Biru untuk Menjaga Keamanan Wilayah

SUKABUMI - Anggota Polsek Nyalindung melaksanakan patroli biru di sekitar Wilayah Hukum Polsek Nyalindung pada hari Selasa, tanggal 4 Juli 2023, mulai pukul 22.30 WIB hingga selesai. Patroli ini dilakukan guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Rabu (05/07/2023) Malam.

Dalam kegiatan ini, petugas patroli yang terdiri dari Aipda Sutrisno dan Bripka Iwan Kartiwan melintasi wilayah Desa Mekarsari dan Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung. Mereka berusaha membubarkan kelompok remaja yang sedang nongkrong serta menghimbau kepada warga masyarakat untuk ikut menjaga situasi yang kondusif di wilayah Polsek Nyalindung.

Kapolres Sukabumi, dalam kutipan yang disampaikan, menyatakan, "Kami mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan wilayah. Patroli biru ini merupakan bentuk langkah preventif untuk mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan, terutama dalam hal gangguan kamtibmas dan geng motor. Saya mengajak seluruh warga masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga ketertiban dan melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian." Ujarnya.

Selama patroli berlangsung, petugas patroli menghimbau pengendara sepeda motor agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Mereka juga memeriksa kendaraan bermotor yang dicurigai membawa sajam sebagai upaya pencegahan tindak kejahatan.

Dalam kutipan dari seorang warga masyarakat yang berada di wilayah patroli, Budi menyampaikan, "Kami merasa senang dengan adanya patroli biru ini. Kami merasa lebih aman dan nyaman karena kehadiran petugas kepolisian yang selalu siap sedia menjaga keamanan di sekitar kami. Kami berterima kasih atas perhatian dan kerja keras Polsek Nyalindung dalam menjaga wilayah kami." Ucapnya.

Giat patroli biru ini berjalan dengan lancar dan kondusif. Polsek Nyalindung terus berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan rasa aman bagi masyarakat di wilayah hukumnya. Melalui kerja sama yang erat antara kepolisian dan warga masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.